



Media: Radar

Hari: Senin

Tanggal: 10 Desember 2012

Halaman: 12

PERBAKIN

Bukan untuk Gagah-Gagahan

JOGIA-Citra negatif olahraga menembak hanya untuk gagah-gagahan menjadi tantangan pengurus Persatuan Menembak Indonesia (Perbakin) DIJ 2012-2015. Di bawah kepemimpinan Haryadi Suyuti yang terpilih untuk memimpin, citra negatif ini menjadi tugas selama tiga tahun mendatang. Pengurus bertekad mengubah citra itu dengan prestasi.

"Menciptakan prestasi, butuh kesadaran yang tulus dan komitmen yang baik dari pengurus dan anggota," tandas Haryadi Suyuti saat pelantikan di Ruang Sri Manganti Hotel Ambarukmo, kemarin (09/12).

Menurutnya, olahraga menembak bukan untuk gagah-gagahan. Tapi, untuk menciptakan prestasi dan memajukan olahraga ini di masyarakat. "Senjata yang digunakan hendaknya untuk latihan mencapai prestasi. Bukan untuk menakut-nakuti warga masyarakat," pesan Haryadi.

Selama ini, lanjut wali kota ini, penggunaan senjata belum maksimal untuk mengejar prestasi. Senjata untuk menembak masih banyak disalahgunakan untuk tindak kriminal. "Yang seperti ini harus dihilangkan. Kalau ada anggota yang menyalahgunakan ya ditindak tegas," kata Haryadi.

Menurutnya, ini termasuk kian maraknya penggunaan *air soft gun* untuk tindak kejahatan. Terkait hal tersebut, rencananya akan dicegah dengan registrasi anggota Perbakin.

Haryadi bersama pengurus lain yaitu Wakil Ketua Umum Rudy Handoko, Sekretaris Sengut Pandego, Bidang Tembakan Agung Sulistio, Rochmat W Prabowo sebagai Ketua Bidang Berburu, serta Ketua Bidang Tembakan Reaksi Heru Nugroho, dilantik oleh Ketua Umum Pengurus Pusat Perbakin Komjen Nanan Sukarna.

Susunan pengurus ini ini sesuai dengan Surat Keputusan Nomor 013/SKEP/KU/V/2012, di mana Haryadi telah terpilih dalam pemilihan yang telah dilangsungkan. Susunan pengurus, juga diisi Kapolda DIJ sebagai pelindung dan Sebastian Laksawana sebagai penasihat.

Nanan Sukarna berharap, seluruh pengurus Perbakin dari pusat sampai daerah bisa lebih berkonsentrasi kepada prestasi. Apalagi, cabang olahraga menembak yang masuk Perbakin cukup banyak. Mulai menembak target, menembak reaksi, dan menembak berburu. "Semua cabang itu bisa digarap sebagai lahan prestasi. Ini harus bisa dilakukan," terangnya. (eri/din)



AMANAT: Ketua Umum Pengurus Pusat Perbakin Komjen Nanan Sukarna saat melantik pengurus Perbakin DIJ 2012-2015 di Hotel Ambarukmo, kemarin (09/12).

lg. Trihastono,

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Umum dan Protokol	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005